

Jochen Schümann erhält die „Goldene Sportpyramide“ 2014

07.05.2014 12:48

Die „Goldene Sportpyramide“ geht in diesem Jahr an Jochen Schümann, Deutschlands erfolgreichsten Segler. Der gebürtige Berliner erhält Deutschlands wertvollste Sportauszeichnung für seine sportlichen wie beruflichen Leistungen und sein gesellschaftliches Engagement. Die Wahl zur „Goldenen Sportpyramide“ erfolgt durch die bisherigen Preisträger sowie den Sporthilfe-Stiftungsrat als unabhängige Jury.

Gleichzeitig wird Schümann mit vier weiteren Sportpersönlichkeiten in die „Hall of Fame des deutschen Sports“ aufgenommen, die künftig aus 80 Mitgliedern bestehen wird.

Eine große Ehre für den Segelsport und natürlich für Jochen!
Herzlichen Glückwunsch.

Mehr Infos dazu gibt es [hier!](#)